



木曾中学校だより

2023年度—夏休み直前号—

令和5年7月20日発行
町田市立木曾中学校
校長 梶野 明信

Tel. (042) 792-3081
Fax. (042) 791-5984



暑い、熱い、厚い夏に

校長 梶野 明信

「夏休み」。明日から42日間、生徒は家庭に戻ります。小学校のように学童クラブはありませんが、部活などで学校に来る生徒も多いと思います。

「夏は暑い！」 四季の豊かな日本では、夏は暑い季節です。しかし、私が子供のころはもう少し気温は低かったような……。詳しく記憶しているわけではありませんが、ここまで暑くはなかったように思います。

今年の夏も暑さが厳しいとの予報が出ており、特に今は屋内は冷房が効き、外に出ると太陽がざらざら輝いている。この極端な温度変化に人間の体がついていけない状態になります。熱中症には十分に気を付けて、暑さに負けない体力作りも、規則正しい生活、食生活も忘れずに過ごしてください。

42日もある夏休み。普段はできないことに挑戦してみる絶好の機会にもなります。何か新しいことにチャレンジしたり、1学期にうまくできなかったことをやり直してみたり、などなどいろんなことに取り組める「熱い夏」にもしてください。物事に熱中し、熱く燃えてみることも楽しいのではないかと思います。勉強でもスポーツでも家の手伝いでも。せっかくの長い休みを利用して、取り組んでみるのはいいことだと思います。

そして、日々の生活の中で、感謝の気持ちを大事にしてください。まさに、「情に厚い」自分づくりをしてほしいと思います。「あいさつの木曾中」で頑張ってきた皆さんだからこそ、この夏休みの期間は、家庭や地域の中で、しっかりとあいさつを交わしていけるといいと思います。私が掲げるスローガンの「礼儀」のところ。2年生は夏休み明けの9月に職場体験があり、3年生は高校の文化祭や学校説明会、学校見学会等に出かけていきます。1年生も、2学期には職業講話を聴く機会があり、多くの人と関わり自身のキャリアを磨いていく機会となります。日ごろから当たり前のように挨拶のできる自分を作ってください。

この夏休み、「暑い夏」、「熱い夏」、そして、情に「厚い」夏、となってくれるといいと思います。生徒ばかりでなく、保護者の皆様にとっても、「暑い夏」、「熱い夏」、そして、情に「厚い」夏にしてください。

最後に、この1学期、いろいろとご理解とご協力を賜りありがとうございました。そして、9月1日の始業式、また生徒たちの元気な笑顔に会いたいと思っています。長い休みの間の見守り、何卒よろしくをお願いします。

【夏休み及び2学期始業式について】

◎ 夏休み中の予定

7月21日(金) 夏季休業日始・三者面談始(～8/4)

8月10日(木) 学校閉庁日(～8/15)

☆学校閉庁日の期間は、学校に教職員はおりません。
緊急な要件につきましては、町田市教育委員会
(724-2867)へご連絡ください。

30日(水) 3年生登校日(実力テスト①)

31日(木) 3年生登校日(実力テスト②)

※部活動の活動については、顧問からの連絡を受けて活動してください。

※各学年の学年だより等の情報もご確認ください。

◎ 2学期始業式

9月1日(金) 8:15 登校

始業式

午前授業

防災教育デー

※今年度も保護者等への
引き渡しがあります。

★引き渡しの時間が13:35から
となります。



高校の先生の出前授業・話を聞く会：7月6日（木）、5・6校時を使い、3年生は都立、私立を含め6校の先生をお招きし、高等学校の授業、カリキュラム、行事等の貴重な話を聞くことができました。高等学校には、普通科を始め、専門学科、総合学科、単位制、通信制等があり、それぞれの学校で外国語教育や理科教育、学校によっては留学制度を導入し、国際教育に力を入れている学校もあります。専門学科では、調理、自動車、溶接等の資格をとれる学校もあります。高等専門学校は6年間在籍し、卒業すると短期大学卒業の資格が得られ、4年生大学に編入することもできます。他にも企業内学校の場合、卒業するとその企業に就職できる学校もあります。通信制の学校は、スポーツや芸能で学校に通うことが難しい生徒等が利用し、自分の空き時間に上手に高校卒業の単位をとる生徒等もいます。いずれにせよ、義務教育を終え、保護者の同意と自分の意志で高校に行く場合、授業料を払って勉強することになります。自分の将来を模索し、目的意識をもって進路選択をすることが大切です。この夏休み、ご家庭でもう一度よく話し合ってみてください。

セーフティ教室：7月7日（金）、6校時に全学年対象にセーフティ教室が行われました。町田警察署から講師をお招きし、昨今問題となっている「闇バイト」についてお話をいただきました。話のポイントは「これは、アルバイトではなく、詐欺罪である。」「中高生を勧誘することが多く、お金を取りに行くだけ、受け取りに行くだけで時給5,000円（東京都の最低賃金1,079円）等とうたって、先輩や知り合いを通して執拗に誘ってくる。」「実態は振り込め詐欺への加担であり、お金を取りに行く（受け子）、ATMからお金を引き出す（出し子）等に使われ、逮捕されると初犯でも少年院送致となる。」「指示役の犯罪者は身元を明かさないう、テレグラム（メッセージを自動的に消去できるアプリ）等を使い、また別の受け子、出し子を探し犯罪を繰り返す。町田市内でも毎年2億円以上被害が出ている。」という話がありました。自分には関係ないと思わず、「お金を取りに行くだけ、お金を引き出すだけでお金が手に入ることは絶対にありません。」「ただ、お金を取りに行った、出しに行っただけは言い訳にはなりません。」「友人が急にお金をたくさん持つようになった。」「友人が急に高価な物を身に着けるようになった。」等があったら、友人にまたは友人の保護者や先生に声をかけるようしてください。

お詫び・お知らせ

- ・お詫びと訂正：7月3日発行の「木曾中学校だより」で女子ソフトテニス部のFさんの名前が間違っていました。大変失礼しました。ここに謹んで訂正させていただきます。
- ・木曾塾について：1学期はボランティアコーディネーターや多くのボランティアの方にご協力いただき、12回の木曾塾を開催することができました。夏季休業中の三者面談を通して、木曾塾のご案内をお渡しすることがありますので、ご参加をお待ちしております。
- ・「未来へ つなぐ 部活動改革 アンケート」へのご協力のお願い：7月19日（水）に両面刷りで左記のアンケートのお知らせを配布しました。片面は保護者向け、もう片面は生徒用となっております。8月7日（月）までのアンケートとなります。ご協力をお願いします。**（2年生のみです。）**
- ・夏季休業中の部活動について：今夏も厳しい暑さが予想されます。次のことに注意して活動してください。①健康観察カードを記入し、顧問に提出する。②体調が優れない場合は欠席する。③3度の食事（特に朝食）をしっかり食べる。④大きめの水筒にたっぷり水分を用意し、こまめに給水する。⑤タオルでよく汗をふく。⑥着替えを準備する。⑦入浴して体を温める。⑧早寝・早起する。

7・8・9月主な予定

※小学校部活動体験は、全ての曜日に全ての部活が行われる訳ではありません。詳細は後日、お知らせします。

7月20日（木）	終業式	9月1日（金）	始業式 引取訓練
7月21日（金）	夏季休業日始 面談始	9月15日（金）	学校説明会 授業公開
7月24日（月）	連合音楽会（吹奏楽部）	9月16日（土）	道徳授業地区公開講座学校説明会 授業公開 小学校部活動体験
8月4日（金）	面談終	9月17日（日）	小学校部活動体験
8月4日（火）	面談終	9月18日（祝）	小学校部活動体験
8月10日（木）	学校閉庁日始	9月20日（水）	3年修学旅行 2年職場体験始
8月15日（火）	学校閉庁日終	9月21日（木）	1年職業講話
8月30日（水）	3年授業日	9月22日（金）	3年修学旅行 2年職場体験終
8月31日（木）	3年授業日 夏季休業日終	9月25日（月）	全校朝会